



Elecciones 2023. Santiago Creel y Silvano Aureoles arropan en Ecatepec a Alejandra del Moral

Santiago Creel y Silvano Aureoles, aspirantes a la Presidencia de la oposición, arroparon en Ecatepec a Alejandra del Moral, candidata de la coalición conformada por el PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México, destacando su experiencia y que los partidos se unieron para evitar la “destrucción”.

Durante el primer evento de la candidata priista en Ecatepec, en el Distrito XXI, Santiago Creel manifestó el respaldo de todo el panismo para que Alejandra del Moral triunfe el próximo 4 de junio, el respaldo lo hizo también en el segundo evento en el mismo municipio pero en el Distrito VIII, a donde se unió el perredista Silvano Aureoles.

“Candidata Ale, te vengo a decir a nombre de todo el panismo: que estamos contigo, que venimos con todo, que estamos para que tu triunfes como gobernadora, que te queremos apoyar en esta campaña juntos, codo con codo recorriendo todo el estado y te queremos acompañar en tu futuro gobierno, va a ser un gobierno de resultados”, destacó Santiago Creel.

Ambos hicieron referencia a la polémica por los diezmos que involucran a la candidata de Morena, Delfina Gómez, rechazando el acto y comparado que Alejandra del Moral es una mejor candidata.

<https://politico.mx/elecciones-2023-santiago-creel-y-silvano-aureoles-arropan-en-ecatepec-a-alejandra-del-moral>